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ABSTRAK 

 

 

Yelpi Ridarsi, (2018): Pengaruh Penguasaan Materi tentang Sifat Jujur dan 

Adil terhadap Perilaku Jujur Siswa di Sekolah 

Menengah Pertama Negeri 3 Pekanbaru 

 

 

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu Penguasaan Materi tentang 

Sifat Jujur dan Adil sebagai variabel X (variabel bebas/independen) dan Perilaku 

Jujur Siswa sebagai variabel Y (variabel terikat/dependen). Dengan rumusah 

masalah apakah ada pengaruh penguasaan materi tentang sifat jujur dan adil 

terhadap perilaku jujur siswa di Sekolah Menengah Pertama Negeri 3 Pekanbaru. 

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa/siswi di Sekolah Menengah Pertama 

Negeri 3 Pekanbaru. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah penguasaan 

materi tentang sifat jujur dan adil dan perilaku jujur siswa di Sekolah Menengah 

Pertama Negeri 3 Pekanbaru. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa 

kelas VIII yang beragama Islam berjumlah 156 orang siswa sedangkan sampel 

35% dari populasi yaitu 55 orang siswa. Penarikan sampel menggunakan 

Proportional Random Sampling. Pengumpulan data dalam penelitian ini 

menggunakan teknik observasi, tes, angket dan dokumentasi. Berdasarkan 

pengolahan data diperoleh hasil bahwa Hipotesis alternatif (Ha) yang diajukan 

dalam penelitian ini yakni “ada pengaruh penguasaan materi tentang sifat jujur 

dan adil terhadap perilaku jujur siswa di Sekolah Menengah Pertama Negeri 3 

Pekanbaru” diterima dan Hipotesis nihil (H0) ditolak. Berdasarkan data yang 

menunjukkan nilai rch = 0,507 dan nilai rtabel pada taraf signifikan 5% = 0,273 

sedangkan pada taraf signifikan 1% = 0,354. Dengan demikian dapat dikatakan 

bahwa 0,273 < 0,507 > 0,354. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa ada 

pengaruh penguasaan materi tentang sifat jujur dan adil terhadap perilaku jujur 

siswa di Sekolah Menengah Pertama Negeri 3 Pekanbaru. 
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ABSTRACT 

 

 

Yelpi Ridarsi, (2018):  The Effect of the Mastery about Honest and Fair 

Nature Material toward Students’ Honest Behavior 

at State Junior High School 3 Pekanbaru 

 

 

It was consist two variables that were the mastery about honest and fair 

nature material as X variable and Students’ Honest behavior as Y variable. The 

formulation of the problem was whether there was a significant an effect of the 

mastery about honest and faire nature material toward students’ honest behavior at 

State Junior High School 3 Pekanbaru. Subject of this research were students at 

State Junior High School 3 Pekanbaru. Object of this research were the mastery 

about honest and fair nature material toward students’ honest behavior at State 

Junior High School 3 Pekanbaru. Population of this research were all students  at 

the eight grade amount 156 students and the sample were 35% of population 

amount 55 students. Proportional random sampling was used for taking the 

sampling. Observation, test, questionnaire and documentation were the technique 

of collecting the data.  Based on the data analysis was obtained that Ha was  

accepted and Ho was rejected.  Based on the data showed that rchwas 0.507 and 

ttable was 0.273 at 5% and 1 % was 0.354 significant level. Thus, it could be said 

that 0.273< 0.507>0.354. therefore, it could be concluded that there was a 

significant effect of the Mastery about Honest and Fair Nature material toward 

Students’ Honest behavior at State Junior High School 3 Pekanbaru. 
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 لخصم
 

   السلوك والنزيهة على الصادقة طبيعةى العل لمواد إتقانا تأثير(:   ٨١٠٢) ،يلفي ريدارسي
 ٣ المتوسطة الحكوميةمدرسة االفي  الطلابق لدى صدال

 بكنبارو
 

    متغيك النزيهة  و الصادقة الطبيعة على المواد إتقان و، وهتينمن المتغي ا البحث تألف هذي 
 Xمتغيالطلاب كلدى دق اصالسلوك ال ()المتغي المستقلY  .)هل  بحثالأسئلة )المتغي التابع

 دقاصال اسلوك والنزيهة على الصادقة الطبيعة على المواد إتقان توجد فروق ذات دلالة احصائية بين
درسة المفي الطلاب هو  البحث وأفرادبكنبارو.  ٣ المتوسطة الحكوميةدرسة االمفي  لدى الطلاب

والنزيهة على  الصادقة ىالطبيعة عل المواد إتقانهو  وموضوعه. بكنبارو ٣ المتوسطة الحكوميةا
 البحث مجتمع وأمابكنبارو.  ٣ المتوسطة الحكوميةدرسة االمفي  لدى الطلاب الصادق السلوك
 وعينتهطالباً،  ٦٥١من جميع طلاب الصف الثامن الذين بلغ عددهم الإجمالي للمسلمين  فيكون

ستخدم جمع تباستخدام أخذ العينات العشوائي النسبي.  العينات ت. أخذالبحث مجتمع٪ من ٣٥
تقنيات الملاحظة والمقابلة والاختبار والاستبيان والتوثيق. وبناء على نتيجة ا البحث البيانات في هذ

توجد فروق ذات  أن "ا البحث الذي يقترح في هذ( Ha)معالجة البيانات إلى أن الفرضية البديلة 
في  لدى الطلابالسلوك الصادق والنزيهة على  الصادقة الطبيعة على المواد إتقان دلالة احصائية بين

. واستنادا إلى البيانات مردودة (H0) بكنبارو" مقبولة ولا شيء فرضية ٣ المتوسطة الحكوميةدرسة االم
على مستوى  و ٠،٣٥٣ ٪ = ٥في مستوى الدلالة  rtabel و قيمة ٠،٥٠٥قيمة =  rch التي تبين
يمكن  لذالك. و ٠،٣٥٣< ٠،٥٠٥>٠،٣٥٣يمكن القول أن  لذالك. و ٠،٣٥٣٪ = ٦كبي من 

 لدى الطلاباسلوك الصدق والنزيهة على  الصادقة الطبيعة على المواد إتقاناستنتاج أن هناك تأثي 
 .بكنبارو ٣ المتوسطة الحكوميةدرسة االمفي 

 
 .الصادقاسلوك الطبيعةالصادقةوالنزيهة، إتقانالموادالكلمات الأساسية: 

 


